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第４回高知大学地域協働学部運営会議 議事要録 

日   時：平成 28年７月 29日（金）18時 30分 ～ 20時 30分 

場   所：高知大学朝倉キャンパス総合研究棟会議室１（２階） 

出 席 者：上田議長、辻田、大石、矢野、樋口、中澤、金子、石筒の各委員 

欠 席 者：光明院、畦地、宮本の各委員 

陪 席 者：山本地域協働事務室長、笹岡地域協働事務室係員 

配付資料： 

第３回高知大学地域協働学部運営会議 議事要録（案） 

高知大学地域協働学部運営会議委員名簿 

平成 28年度地域協働学部パンフレット 

資料１ 西日本高速道路エンジニアリング四国株式会社からの寄附による車両の購入に

ついて 

資料 2-1 高知大学地域協働学部「地域協働教育推進会議」第２回 定例総会議事要録（案） 

資料 2-2 社会人師匠講座「シリーズ俺を超えて行け！」 第３弾 増田寛也氏講演につい

て 

資料 3-1 地域協働学部地域協働学科カリキュラムマップ 

資料 3-2 平成 28年度地域協働学部授業時間割表 

資料４ 平成 28年度 地域協働学部委員会構成 

資料 5-1 平成 27年度 学部決算報告 

資料 5-2 平成 28年度 学部予算配分案 

資料 6-1 広報対応記録一覧 

資料 6-2 高校訪問予定一覧 

資料 6-3 平成 28年度第１弾・第２弾オープンフィールドワークの実施結果について 

資料 6-4 地域協働パートナー説明会について 

資料 6-5 村木厚子客員教授の講演企画状況について 

議事に先立ち、第３回議事要録の確認があり、承認された。 

【報告事項】 

１． 西日本高速道路エンジニアリング四国株式会社からの寄附による車両購入について 

上田議長から資料１に基づき、西日本高速道路エンジニアリング四国株式会社からの

寄附による車両購入について報告が行われた。 

２． 高知大学地域協働学部「地域協働教育推進会議」の活動報告について 

 山本地域協働事務室長から資料 2-1及び資料 2-2に基づき、高知大学地域協働学部「地

域協働教育推進会議」の活動報告について報告が行われた。 
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【１．教務関係審議事項 】 

（１）授業の実施状況及び課外活動等について 

大石委員から資料 3-1及び 3-2に基づき、授業の実施状況及び課外活動等について説

明が行われ、審議の結果、承認された。 

なお、実習受入機関代表等の委員から、地域協働学部学生の実習の感想等があり、活

発な意見交換が行われた。 

 

（２）公益財団法人東京海上各務記念財団 2016年度国内奨学金について 

大石委員から口頭で、公益財団法人東京海上各務記念財団 2016年度国内奨学金につい

て説明が行われ、審議の結果、承認された。 

 

【２．総務関係審議事項 】 

（１）平成 28年度地域協働学部委員会構成について 

辻田委員から資料４に基づき、平成 28年度地域協働学部委員会構成について説明が行

われ、審議の結果、承認された。 

 

（２）予算執行状況について 

辻田委員から資料 5-1及び資料 5-2に基づき、平成 27年度の学部決算報告及び平成 28

年度の学部予算について説明が行われ、審議の結果、承認された。 

 

（３）学部施設の整備状況について 

上田議長から口頭にて学部施設の整備状況について、要望している 10名程度が利用す

るグループワーク室４室がまだ整備されていない状況の説明があった。委員から、このグ

ループワーク室の施設整備について、現在見直し中の高知大学キャンパスマスタープラン

の中で確保するよう、再度、地域協働学部運営会議の意見として学長に要望することが必

要ではないかとの提案があり、審議の結果、承認された。 

なお、学長に要望する時期については８月下旬から９月上旬とし、要望書は学内委員で

作成することとなった。 

 

（４）広報関係について 

・広報対応について 

辻田委員から資料 6-1に基づき、第３回運営会議以降の広報対応について説明が行わ

れ、審議の結果、承認された。 

 

・入試広報について 

辻田委員から資料 6-2 及び資料 6-3に基づき、平成 28 年度入試広報計画及び実施状

況について説明が行われ、審議の結果、承認された。 

 

・地域協働パートナー説明会について 



- 3 - 

 

辻田委員から資料 6-4 に基づき、平成 28 年度地域協働パートナー説明会の実施予定

について説明が行われ、審議の結果、承認された。 

また、新たな実習地の開拓に関連して、委員から、「３学年の同時受け入れを標準とし

ていることが実習地にとって厳しい条件となっているのではないか」との意見があり、辻

田委員から、実習地の実情に合わせた複数の受入れパターンにて対応できるよう、学内に

て検討中であるとの報告があった。 

 

・村木厚子客員教授の講演について広報対応について 

辻田委員から資料 6-5に基づき、村木厚子客員教授の講演について説明が行われ、審

議の結果、承認された。 

 

・平成 28年度学部パンフレットの完成について 

辻田委員から平成 28 年度学部パンフレットについて説明が行われ、審議の結果、承

認された。 

 

なお、次回開催日については平成 28年 11月開催で日程調整することとなった。 

 

以上 


